常任委員へ

産業建設常任委員会に審査が付託されました。 第55号議案から第68号議案までの計11議案について、定例 第55号議案がの整備に関する条例、第63号議案・白石市材関する条例及び第60号議案・会計年度任用職員制度の導入関する条例及び第60号議案・会計年度任用職員制度の導入 関する条例の整備に関する条例、第63号議案・白石市材 開する条例の名議案がら第68号議案までの計11議案について、定例 第55号議案から第68号議案までの計11議案について、定例 第55号議案がら第68号議案までの計11議案について、定例 第55号議案が付託されました。

審査の中で議論された主な点は次のとおりです。について、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決しました。9月17日に審査が行われ、質疑応答を経て、すべての議案

総務産業建設常任委員会

会員長 大野 栄光 高橋鈍斎・小川正人 高橋鈍斎・小川正人 保科善一郎・森建人 保科・カー郎・森建人

◎白石市会計年度任用職員の

関する条例
○会計年度任用職員制度の導

で、身分の取り扱いに変更は により長期間に渡り任用さ により長期間に渡り任用さ により長期間は1年間で再 度の任用期間は1年間で再

(答弁) 再任により長期間にいまが、あり、長期間再任されても取度ごとに任用される職員で度ごとに任用される職員であり、長期間再任されても取め、長期間にはり長期間に

度の導入は、国の法律が改正(質疑)会計年度任用職員制

はなされるのか。について、国からの財政措置それに伴う本市の財政負担されたことによるものだが、

(答弁)現時点において、平成(答弁)現時点において、令和2年度で約6千40万円、令和3年度で約1億70万円の支出増度が約1億70万円の支出増度が約1億70万円の支出増度が約1億70万円の支出増度が終しい状況にあることがの対源については市長の、その財源については市長の、その財源において、平成と対域がある。

◎白石市材木岩公園等設置条

(答弁)この公園は、現在、公理解は得られているのか。 ることについて、地域住民のることについて、地域住民の

以外、ほとんど利用されていいて、本市の雇用確保の観点いて、本市の雇用確保の観点から企業への売り払いについから企業への売り払いについから企業への売り払いについから企業への売りが利用される

討

論

24日) 及び定例会最終日(9月2日) 及び定例会最終日(9月2日) 及び定例会最終日(9月2日) 及び定例会最終日(9月2日) 及び定例会最終日(9月2日) 及び定例会最終日(9月2日) を持ち出

す。
論の主な内容は、次のとおりで
定例会最終日に行われた討

- 入歳出決算の認定について市一般会計及び特別会計歳の第56号議案・平成30年度白石
- ◎第57号議案・平成30年度白道事業会計決算の認定につ

伊藤 勝美

反

対

第56号議案については、平成のはない。

指標だけで市民の暮らしがよて執行された結果であり、財政しかし、決算は予算に基づい

考える。は、必ずしも連動していないとい結果を生んでいるかどうか

国や県からの補助金、交付金疑義の念を抱かざるを得ない。 大限に図られたのかという点大限に図られたのかという点 まる [住民の福祉の増進]が最ある [住民の福祉の増進]が最

ても重要ではないかと考える。 医の暮らしに必要な事業を実施していくことが、今後においた市政運営ができる自治体った市政運営ができる自治体のを引いるとを肝に命じ、真に市ということを肝に命じ、現収などのではなく、税収などのではないのではないのではないのであるから事業を実施すると ありまり いっと しょう はいい しょう はいい かと きんしん いう こと があるから 事業を実施すると があるから 事業を実施すると いう きんしていくことが、今後においる。

ることは承知している。中で運営を余儀なくされてい道事業は本市の財政も厳しい第57号議案については、下水